

Polres Madiun Kota Lakukan Pengamanan Olahraga Bersama dalam Rangka HUT Partai PSI

Achmad Sarjono - KOTAMADIUN.JURNALIS.ID

Dec 4, 2023 - 22:05



KOTA MADIUN - Polres Madiun Kota turut serta dalam pengamanan acara olahraga bersama Jalan sehat yang diselenggarakan dalam rangka perayaan Hari Ulang Tahun (HUT) Partai Solidaritas Indonesia (PSI). Acara tersebut diadakan di Kawasan PBC (Pahlawan Busines Center) Kota Madiun dan dihadiri oleh ribuan peserta dan pendukung partai.

Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban selama acara berlangsung, Polres Madiun Kota telah menyiapkan rencana pengamanan yang matang. 99 personel kepolisian dikerahkan untuk mengamankan jalannya acara dan memastikan situasi tetap kondusif.

Kegiatan jalan santuy tersebut dihadiri langsung oleh Ketua umum PSI Kaesang

Pangarep dan Wali Kota Madiun, Dr. Drs. H. Maldi, SH, MM, M.Pd.

Dalam sambutannya, Ketua Umum PSI yang juga putra bungsu Presiden RI, Joko Widodo itu mengajak seluruh masyarakat yang hadir untuk datang ke Tempat Pemungutan Suara (TPS) pada tanggal 14 Februari 2024 mendatang serta dalam pemilu 2024 nanti untuk tidak Golput.

Kapolres Madiun Kota, AKBP Agus Dwi Suryanto melalui Kasihumas IPTU Supriyanto mengungkapkan, "bahwa pengamanan acara olahraga raga bersama ini merupakan bagian dari tugas kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat." Ungkapnya.

Selama acara berlangsung, petugas kepolisian melakukan pengaturan lalu lintas di sekitar Jalan Pahlawan Kota Madiun untuk memastikan kelancaran arus lalu lintas kendaraan. Selain itu, petugas juga melakukan patroli di sekitar area acara untuk mencegah terjadinya gangguan keamanan.

Dengan adanya pengamanan yang baik, diharapkan acara olahraga raga bersama dalam rangka HUT Partai PSI dapat berjalan lancar dan sukses. Semua peserta dan pendukung dapat menikmati acara dengan aman dan nyaman.

Terakhir Polres Madiun Kota berkomitmen untuk terus menjaga keamanan dan ketertiban dalam setiap kegiatan masyarakat. Mereka siap mendukung dan melindungi seluruh warga Madiun Kota dalam berbagai acara dan perayaan yang dilaksanakan. (**)